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Meio Ambiente. Mesmo com a seca, reservatórios de Barbacena seguem estáveis. Página 16

Teve início nesta quinta-feira (19), na FAME em Barbacena, a 28ª edição do Congresso Brasileiro de Histó-
ria da Medicina promovido pela FUNJOB

Os juros e as 
profecias na 
economia

Zezinho Andrada Página 2

Após o acidente, o trânsito fi cou lento no local 
e por volta de 9h, o congestionamento passava de 
2 quilômetros no sentido Juiz de Fora

Para combater o incêndio, foi necessário 
acionar o caminhão pipa da Prefeitura da cida-
de e o Corpo de Bombeiros de Barbacena.

Dom José Eudes to-
mou posse Canônica na 
Catedral de São Sebastião

Há pelo menos 13 
ações de improbidade 
contra a deputada petista

“O Republicanos 
tem sido um partido 
incansável na defesa 
dos direitos das pesso-
as com defi ciência, e 
essas iniciativas refor-
çam nosso compromis-
so com a inclusão e a 
justiça social,” afi rmou 
o deputado federal La-
fayette Andrada.

Petista 
substituta 
de ministro 
assediador é ré 
por superfaturar 
R$6,5 milhões

Bispo 
barbacense, 
Dom José Eudes, 
comemorou 12 
anos de bispado 

Congresso de História da 
Medicina homenageia 
Bonifácio Andrada

Republicanos lidera iniciativas 
em defesa da pessoa com 
defi ciência

Neuropsicóloga de Barbacena 
lança livro sobre autismo na Bienal 
de São Paulo

Faculdade de 
Medicina de 
Barbacena 
marca 
presença no 
62º Congresso 
Brasileiro de 
Educação 
Médica

Alunos e 
egressos 
do Unipac 
Barbacena 
participam 
do Intercom 
Nacional 2024

Política

Carreta se envolve em acidente na 
BR 040, em Barbacena

Homem é preso após colocar 
fogo em terreno em Santa Rita do 
Ibitipoca

Idoso com crack é preso no bairro 
Funcionários

Polícia
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Confi ra os acontecimentos
sociais e eventos na cidade e região

Débora Macier Eric Flávia Siqueira Idinando Prof. José Augusto Edson Brandão
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Nesta semana, o 
Banco Central elevou 
a taxa básica de juros 
da economia, a Selic, 
em 0,25 ponto per-
centual, para 10,75% 
a.a. A elevação era 
esperada pelo mer-
cado, que dava como 
certo o aumento 
diante de indicações 
do BC de esse au-
mento era uma pos-
sibilidade, pelo fato 
de a inf lação estar 
próxima do limite da 
meta estabelecida.

Quando o BC si-
naliza um possível 
aumento da taxa de 
juros devido a uma 
pressão inf lacioná-
ria, ele entra em uma 
situação delicada. 
Essa comunicação, 
essencial para ali-
nhar as expectativas 
do mercado, pode 
provocar uma profe-
cia autorrealizável, 
em que o simples ato 
de anunciar ou suge-
rir uma ação acaba 
tornando-a necessá-
ria.

Ao sinalizar um 
possível aumento 
dos juros, o BC cria 
expectativas entre 
os agentes econômi-
cos – investidores, 
empresas e consu-
midores – de que, 
de fato, a taxa de ju-
ros subirá. A partir 

OPINIÃO

Artigo.

Editorial.

Pela primeira 
vez na história, a in-
ternet superou a TV 
aberta em investi-
mentos publicitá-
rios no Brasil, mar-
cando uma nova era 
para o setor. Desde 
os anos 1970, a TV 
aberta dominava 
o mercado publi-
citário, sendo o 
principal veículo de 
comunicação para 
grandes marcas al-
cançarem o público. 
No entanto, com a 
crescente digitali-
zação e a expansão 
das plataformas 
online, essa hege-
monia foi quebrada, 
revelando uma pro-
funda mudança nos 
hábitos de consumo 
e nas estratégias 
das empresas.

A mudança é 
refl exo de uma era 
em que as pessoas 
estão cada vez mais 
conectadas e depen-
dentes da internet 
para informação, 
entretenimento e 
serviços. Platafor-
mas como YouTube, 
Instagram, TikTok 
e o crescimento das 
mídias programá-

ticas têm atraído um 
volume cada vez maior 
de investimentos por 
parte dos anunciantes, 
que buscam segmen-
tar melhor seu públi-
co e obter resultados 
mais mensuráveis. A 
internet oferece uma 
capacidade de perso-
nalização que a TV 
aberta, por seu caráter 
massivo, não consegue 
alcançar da mesma 
forma.

Além disso, o con-
sumo de conteúdo via 
streaming, redes so-
ciais e plataformas de 
vídeo tem se tornado 
cada vez mais diversi-
fi cado e fragmentado. 
As novas gerações, 
especialmente, têm 
optado por assistir a 
conteúdo sob deman-
da, substituindo a tra-
dicional programação 
fi xa da TV aberta. Isso 
obrigou empresas a se 
adaptarem, investindo 
mais no meio digital 
para atingir um públi-
co cada vez mais imer-
so nesse ecossistema.

Apesar disso, a 
TV aberta ainda man-
tém sua relevância em 
muitos segmentos e 
momentos, especial-

A ascensão da internet e o novo 
cenário da publicidade no Brasil

Os juros e as
profecias
na economia

dessa sinalização, 
o mercado ajusta 
seu comportamen-
to, antecipando-se 
ao possível cenário. 
As empresas podem 
adiar investimentos, 
enquanto os consu-
midores podem re-
tardar compras que 
dependam de crédi-
to, pois esperam con-
dições menos favorá-
veis no futuro. Esse 
movimento de recuo 
na demanda e nos 
investimentos pode, 
por si só, contribuir 
para uma desace-
leração econômica, 
ajudando a controlar 
a inf lação sem que 
o aumento de juros 
seja necessário.

Contudo, há um 
lado problemático 
nessa dinâmica. Uma 
vez criada a expecta-
tiva de aumento, o 
Banco Central se vê 
numa posição difícil. 
Se ele optar por não 
elevar a taxa de ju-
ros, pode parecer que 
foi contraditório em 
relação à sua sinali-
zação inicial, o que 
comprometeria sua 
credibilidade. A con-
fiança dos agentes 
no Banco Central é 
um pilar fundamen-
tal para a eficácia da 
política monetária. 
Assim, ao não con-

firmar o aumento 
esperado, o BC cor-
re o risco de enfra-
quecer sua própria 
autoridade, levando 
o mercado a duvidar 
de suas próximas co-
municações.

Esse cenário cria 
um dilema: mesmo 
que a elevação dos 
juros possa não ser 
mais absolutamen-
te necessário para 
conter a inf lação, o 
Banco Central pode 
sentir-se “obrigado” 
a aumentá-lo para 
atender às expecta-
tivas que ele mesmo 
ajudou a criar. Caso 
contrário, sua capa-
cidade de inf luenciar 
os agentes econô-
micos por meio de 
expectativas futuras 
poderia ficar enfra-
quecida.

Portanto, o Ban-
co Central precisa 
agir com extremo 
cuidado na forma 
como comunica suas 
intenções, para evi-
tar que a simples 
sinalização de um 
possível aumento 
da taxa de juros o 
prenda a uma deci-
são que, em última 
instância, pode não 
ser a mais adequada 
para o cenário eco-
nômico em constante 
mudança.

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

mente em trans-
missões ao vivo e 
eventos de grande 
apelo popular, como 
esportes e telenove-
las. No entanto, a 
migração de verbas 
publicitárias para 
o digital indica que 
o mercado está se 
diversifi cando e que 
a internet se conso-
lidou como o novo 
principal meio de 
comunicação. Isso 
também reforça a 
necessidade de ino-
vação nas emissoras 
de TV para não per-
derem mais espaço.

Essa mudança 
é mais do que ape-
nas um número. Ela 
simboliza a evolu-
ção da comunicação 
e do marketing, em 
que a interação, a 
personalização e 
o engajamento di-
reto com o público 
são prioridades. O 
mercado publicitá-
rio brasileiro está 
se adequando a esse 
novo cenário, e a in-
ternet surge como o 
grande protagonis-
ta, moldando o fu-
turo da propaganda 
no país.
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Nesse sábado, 21 
de setembro, é o Dia 
Nacional de Luta 
da Pessoa com De-
fi ciência, uma data 
instituída pela Lei nº 
11.133 de 2005, com 
o objetivo de pro-
mover a inclusão e 
fortalecer os direitos 
das pessoas com de-
fi ciência. No Brasil, 
há 18,6 milhões de 
pessoas com defi ci-
ência, de acordo com 
a Pesquisa Nacio-
nal por Amostra de 
Domicílios (PNAD) 
de 2022. Deste to-
tal, 10,7 milhões são 
mulheres, repre-
sentando 10% da 
população feminina 
brasileira. Entre as 
regiões, o Nordeste 

POLÍTICA

Republicanos lidera iniciativas em 
defesa da pessoa com deficiência 
no Brasil

Inclusão. Partido tem se mostrado uma força atuante na promoção de políticas públicas inclusivas

Termo de cooperação foi assinado na quinta (19), em cerimônia no Salão Nobre, com a 
presença de deputadas que já foram ameaçadas de morte.

apresenta o maior per-
centual, com 5,8 mi-
lhões de pessoas com 
defi ciência, equivalente 
a 10,3% da população 
local.

O Congresso Na-
cional tem sido palco 
de importantes avanços 
legislativos em favor das 
pessoas com defi ciência, 
e o Republicanos tem 
se destacado por seu 
protagonismo nessas 
discussões. Um exemplo 
recente é o Projeto de 
Lei 3.114/2023, que visa 
expandir a proteção ju-
rídica para pessoas com 
defi ciência, vítimas de 
estelionato, permitindo 
que qualquer pessoa 
com defi ciência, e não 
apenas aquelas com 
defi ciência intelectual, 

ALMG e Ministério Público se 
unem no combate à violência 
política

A Assembleia 
Legislativa de 
Minas Gerais 
(ALMG) e o Mi-
nistério Públi-
co do Estado de 
Minas Gerais 
(MPMG) assina-
ram, na quinta-
-feira (19/9/24), 
um termo de 
cooperação para 
coibir a violên-
cia política, em 
especial, a vio-
lência política de 
gênero.

O Ministério 
Público passará 
a oferecer um ca-
nal especializa-
do e direto para 
recebimento de 
c o m u n i c a ç õ e s 
referentes a atos 
de violência pra-
ticados contra 
p a r l a m e n t a r e s 
mineiros, via 
Observatório de 
Direitos da De-
mocracia.

“As denúncias 
terão tratamento 
adequado, encami-
nhamentos rápidos 
e, com isso, res-
postas mais ágeis”, 
explica o procura-
dor-geral de Justiça 
do Estado, Jarbas 
Soares Júnior. “A 
violência política, 
cumulada com a 
violência de gênero, 
não é uma agressão 
apenas contra às 
mulheres, mas con-
tra a Democracia, 
contra o Estado de 
Direito, contra to-
dos nós”, enfatiza.

O deputado es-
tadual Doorgal An-
drada (Patriota) 
elogiou a iniciativa 
e destacou a im-
portância de ações 
concretas no com-
bate à violência 
política. “A assina-
tura deste termo 
de cooperação é um 
passo fundamental 

tenha seu processo judi-
cial iniciado pelo Minis-
tério Público por meio 
de ação penal pública. 

Outro destaque é o 
Projeto de Lei 525/2020, 
que propõe a realização 
de campanhas públicas 
para conscientizar a so-
ciedade sobre a defi ci-
ência. O projeto reforça 
o dever do Estado em 
promover a cultura do 
respeito e da dignidade 
das pessoas com defi ci-
ência, além de combater 
o capacitismo e atitudes 
discriminatórias.

“O Republicanos 
tem sido um partido 
incansável na defesa dos 
direitos das pessoas com 
defi ciência, e essas ini-
ciativas reforçam nosso 
compromisso com a in-

A deputada esta-
dual mineira Macaé 
Evaristo (PT), convi-
dada pelo presidente 
Lula (PT) para assu-
mir o comando do 
Ministério dos Di-
reitos Humanos, em 
substituição a Silvio 
Almeida, que caiu 
em meio a um es-
cândalo sexual, tem 
fi cha suja na política.

De acordo com 
publicação virtual do 
jornal O Estado de 
S. Paulo, a deputada 
é ré na Justiça, onde 
responde pela acusa-
ção de superfaturar 

Petista substituta de 
ministro assediador 
é réu por superfaturar 
R$6,5 milhões

R$6,5 milhões em 
uniformes escolares, 
no período em que foi 
secretária estadual de 
Educação do governo 
Fernando Pimentel 
(PT), de 2015 a 2018.

Além disso, ela 
assinou em 2022 um 
acordo de R$10,4 mil 
com o Ministério Pú-
blico de Minas Gerais 
para encerrar várias 
ações de improbida-
de administrativa. 
Há pelo menos 13 
processos do gênero, 
incluindo superfatu-
ramento de carteiras 
escolares.

para garantir que 
a violência, espe-
cialmente a violên-
cia de gênero, não 
tenha mais espaço 
na nossa socieda-
de. Proteger nossas 
parlamentares e 
fortalecer o Estado 
de Direito são ações 
que reverberam na 
proteção da própria 

democracia. Essa 
parceria entre a 
ALMG e o Mi-
nistério Público 
demonstra que es-
tamos no caminho 
certo para cons-
truir um ambien-
te político mais 
seguro e igualitá-
rio”, afirmou Do-
orgal.

Lula escolheu a nova ministra pela aparência, 
antes de mandar checar sua folha corrida

clusão e a justiça social,” 
afi rmou o deputado 
federal Lafayette An-
drada. “É essencial que 
avancemos em políticas 
públicas que garantam 

dignidade e igualdade 
de oportunidades para 
todos, independente-
mente de suas condi-
ções. O reconhecimento 
do nanismo como defi -

ciência e a ampliação da 
proteção jurídica às pes-
soas com defi ciência são 
passos importantes para 
um Brasil mais justo e 
inclusivo.”, completou.
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XXVIII Congresso Brasileiro de História da 
Medicina

De 19 a 21 de setembro, Barbacena recebe o XXVIII Congresso Bra-
sileiro de História da Medicina, promovido pela Sociedade Brasi-

leira de História da Medicina e parceiros. O evento, presidido pelo Dr. 
Jairo Furtado Toledo, acontece na Faculdade de Medicina, com encerra-
mento no Centro de Convenções do Hotel Senac Grogotó. A programa-
ção acadêmica inclui palestras, mesas redondas e lançamentos de livros, 
abertos ao público como ouvintes, e contará com a presença de médi-
cos renomados como Geraldo Barroso, Sebastião Vidigal e Jair Raso. 
 
Destaques culturais incluem o jornalista Hiram Firmino e o cineasta Helvé-

cio Ratton, conhecidos por suas denúncias sobre o Hospital Colônia de Barbacena. A programação também 
traz o grupo Ponto de Partida, Maurício Tizumba e o exclusivo Banquete do Imperador, assinado pelo chef 
Ronnie Peterson, que ocorrerá no dia 21 nos salões do Grogotó, reabertos com elegância pelo Senac Minas.



 La Maison Interiores

No dia 19 de setembro, Barbacena recebeu a La Maison Interiores, loja especializada em persianas e corti-
nas Hunter Douglas. Sob a direção de Regina, e Maria Eugênia Sad e Helton o novo espaço, localizado na 

Praça Pedro Teixeira, 104, traz sofisticação e inovação ao design de interiores da cidade.



No último dia 11, aconteceu no Auditório do Campus Magnus do UNIPAC a 
Missa em Ação de Graças, celebrada pelo Padre Alvim (Basílica de São José 
Operário), pelos 61 anos da Universidade Presidente Antônio Carlos. Nas fo-
tos ofi ciais da celebração:

Revisão: Lucas Di Capri | Diagramação Thiago Raphael

UNIPAC - 61 Anos

Padre Alvim, celebrante da Missa em 
Ação de Graças.

A empresária Adriana Andrade, da Chocomania, tem um poderoso mix de produtos 
à base do nosso amado chocolate. Os dela são deliciosos e eu super recomendo! 

Telefone para encomendas: (32) 99923-9046.

Gilmar Serafi m de Paiva, Diretor de Marketing 
do UNIPAC.

Equipes Administrativa e Acadêmica do 
UNIPAC.

Fala do Dr. Fábio Afonso Borges de 
Andrada, Presidente da FUPAC e Reitor 

do UNIPAC.

Neste sábado, acontecem as soleni-
dades/festividades da edição 2024 do 

Encontro de Egressos da FAME.

Encontro de Egressos da FAME 2024



POLÍTICA

Visita institucional. Zezinho Andrada pontuou ainda a importância de programas como o Meu Lar para promover 
o acesso à justiça de forma mais rápida e efi ciente

Zezinho Andrada visita o TJMG para 
renovação do Programa Meu Lar

O Diretor 
de Habitação da 
Cohab Minas, Ze-
zinho Andrada, 
realizou, nesta se-
mana, uma visita 
institucional ao 
Tribunal de Justiça 
de Minas Gerais, 
em Belo Horizonte, 
para renovar uma 
importante par-
ceria voltada para 
os mutuários de 
imóveis da Cohab. 
A c o m p a n h a d o 
pelo procurador 
da Cohab Minas, 
Hudson Cambraia, 
e pela gerente jurí-
dica Luiza Morais, 
Zezinho foi recebi-
do pelo 3º vice-pre-
sidente do tribunal, 
d e s e m b a r g a d o r 
Rogério Medeiros, 
e pelo juiz auxiliar 
José Ricardo Véras.

O encontro teve 

como foco a renova-
ção do programa Meu 
Lar, uma parceria en-
tre a Cohab Minas e 
o Tribunal de Justiça, 
que tem como objeti-
vo facilitar audiências 
de conciliação entre 
a Cohab e seus mutu-
ários. Essas audiên-
cias, realizadas com o 
apoio do Centro Judi-
ciário de Solução de 
Confl itos e Cidadania 
(Cejusc), ajudam a 
resolver questões do-
cumentais pendentes, 
permitindo que os 
mutuários possam fi -
nalmente obter a escri-
tura de seus imóveis.

“A renovação dessa 
parceria é fundamen-
tal para que possamos 
agilizar as soluções 
para os mutuários e 
garantir que eles te-
nham a dignidade de 
receber a escritura de 

seus lares”, destacou 
Zezinho Andrada.

Zezinho Andrada 
pontuou ainda a im-
portância de progra-
mas como o Meu Lar 
para promover o aces-
so à justiça de forma 
mais rápida e efi ciente. 
Ele ressaltou que, além 
de garantir o direito à 
propriedade, o progra-
ma também reduz a 
sobrecarga do sistema 
judiciário, ao permitir 
que muitas questões 
sejam resolvidas por 
meio da conciliação, 
sem a necessidade de 
um longo processo ju-
dicial. “A Cohab Minas 
tem o compromisso de 
buscar soluções que 
benefi ciem os mutuá-
rios e contribuam para 
a desburocratização 
do processo de regu-
larização fundiária”, 
acrescentou.
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Os Quintos
“Quintos dos in-

fernos” é ofensa. 
Carga tributária é 
eufemismo. Mas 
ambas as expres-
sões traduzem o 
que significa para o 
indivíduo que pro-
duz ter que contri-
buir para o coletivo, 
na vã esperança de 
uma partilha “justa 
e solidária”. Quem 
arrecada tem uma 
função importan-
te nessa história e 
seja no fio da espa-
da ou na negativa-
ção do SERASA, no 
final das contas o 
pobre contribuinte pode penar por produzir e não distribuir um pouco 
do seu esforço. 

No século XVIII, um quinto do ouro era o que deveria entregar um 
minerador brasileiro para a Coroa Portuguesa. A partir de 1750, em Mi-
nas Gerais a cobrança do quinto era na fonte e o ouro tinha que sair da 
terra ou do leito dos rios, passar por uma Casa de Fundição, onde uma 
barrinha padronizada já tinha a quinta parte retirada para a Fazenda 
Real. 

As montanhas de ouro com o tempo desapareceram. Só restaram 
os recibos... papeizinhos amarelados com textos impressos que sem-
pre começavam da mesma maneira: “...meteo nesta Casa de Fundição...
marco...onça...oitava...e grão de ouro que se retirou o quinto para a Fa-
zenda Real...”

E assim, o impertinente “quinto” virou “quinto dos infernos”, expres-
são arcaiaca mas que não saiu de moda. E a carga tributária da nossa 
época, mais do que dobrada, já enforca democraticamente todo mun-
do.  Nem precisa ser Joaquim José,  até porque a Derrama hoje é digital 
(e indolor).

uma partilha “justa 

arrecada tem uma 



Aconteceu na 
última semana, na 
Univali em Balneá-
rio Camboriú (SC) 
o 47° Congresso 
Brasileiro das Ci-
ências da Comu-
nicação (Intercom 
Nacional). Ao todo, 
26 alunos, egressos 
e docentes dos cur-
sos de Publicidade 
e Propaganda, Ci-
ências da Compu-
tação, Psicologia e 
Odontologia par-
ticiparam do Con-
gresso com artigos, 
produtos experi-
mentais, reuniões 
e lançamentos de 
livros. O evento foi 
dividido em duas 
fases: uma remota 
e outra presencial, 
realizada em Balne-
ário Camboriú.

Josiane Elias, 
egressa do curso de 
Publicidade e Pro-
paganda, partici-
pou de seu segundo 
Intercom Nacional. 
Ela observa que 
a experiência no 
evento é importante 
para a carreira:

“A experiência 
proporcionada pelo 
Intercom Nacional 
deste ano foi in-
crível. Apresentei 
projetos de pesqui-
sas que gosto, que 
mostraram meu 
caminho na ciên-
cia, e também de-
fendi meu produto 
de Comunicação 
no Expocom repre-
sentando a região 
Sudeste. O conheci-
mento obtido nesta 
semana foi único e 
com certeza levarei 
ao longo da minha 
carreira”. 

Participação do 
Unipac

No Intercom 
Nacional, o Unipac 
Barbacena teve 13 
pesquisas aprova-
das para apresenta-
ção. Três delas são 
oriundas de proje-
tos fi nanciados pela 
Pró-reitoria de Ino-
vação e Desenvolvi-
mento Socioeduca-
cional (PRODIS) e 

Alunos e egressos do Unipac Barbacena 
participam do Intercom Nacional 2024

pela Coordenação das 
Atividades de Iniciação 
Científi ca (CAIC). Nes-
te ano, os projetos “Rir 
em Tempos de Pande-
mia: Uma Análise dos 
Programas do Porta 
dos Fundos” (PROBIC 
de Publicidade e Pro-
paganda, sob orienta-
ção do Professor Ale-
xandre Costa), “Grupo 
de Estudos em Psicolo-
gia, estudos feministas 
e narrativas de gênero” 
(GEP de Psicologia, 
sob orientação da Pro-
fessora Eloisa Apareci-
da de Castro) e “Grupo 
de Pesquisas Aplicadas 
em Tecnologia e Co-
municação” (GEP de 
Publicidade e Propa-
ganda, sob orientação 
do Professor Ricardo 
Rios) apresentaram 
trabalhos no evento.

Outros três traba-
lhos do curso de Publi-
cidade e Propaganda 
representaram a Re-
gião Sudeste no Expo-
com Nacional, fi cando 
entre os melhores do 
Brasil.

Homenagem

EDUCAÇÃO

Intercom.  O evento foi dividido em duas fases: uma remota e outra presencial, realizada em Balneário Camboriú

Neste ano o Uni-
pac Barbacena foi sede 
do Intercom Sudeste 
2024. Dados apresen-
tados pela direção da 
Sociedade Brasileira de 
Estudos Interdiscipli-
nares da Comunicação 
(Intercom) apontam 
que o Intercom Sudes-
te 2024 ultrapassou o 
número de inscritos da 
última edição do even-
to, realizada em Niterói 
(RJ).

Para reconhecer a 
excelência do evento, 
o Unipac Barbacena e 
a organização do In-
tercom Sudeste 2024 
foram homenageados 
pela direção da Inter-
com durante a reunião 
de sócios. O professor 
do curso de Publici-
dade e Propaganda 
do Unipac Barbacena 
e organizador do In-
tercom Sudeste 2024, 
Ricardo Rios, recebeu 
a homenagem das 
mãos do presidente da 
Intercom, Juliano Do-
mingues. Após receber 
a homenagem, o pro-
fessor disse que receber 

o evento no Unipac foi 
uma honra:

“Há um ano, ini-
ciávamos a trajetória 
de sediar o Intercom 
Sudeste em Barbace-
na. Para nós, receber o 
Intercom no Unipac no 
ano em que completa-
mos o 25º aniversário 
do curso de Publici-
dade e em que fomos 
certifi cados pelo MEC 
como o melhor curso 
de Minas Gerais e en-
tre os 10 melhores do 
Brasil através do Índice 
Geral de Cursos (IGC) 
foi uma grande honra. 
Esperamos receber em 
breve mais eventos da 
Intercom no Unipac”.

Excelência em pes-
quisa

De 2018 a 2024, 
alunos e egressos do 
curso de Publicida-
de e Propaganda do 
UNIPAC Barbacena 
já publicaram mais de 
100 trabalhos nos con-
gressos da Intercom, 
além de publicações 
e premiações em di-
versos eventos nacio-
nais e internacionais. 

O número já coloca o 
curso entre os maiores 
produtores de conhe-
cimento da graduação 
em Publicidade no 
Brasil. Segundo o pro-
fessor Ricardo Rios, a 
produção dos alunos é 
de muita qualidade:

“É inegável, do 
ponto de vista estatísti-
co, que o UNIPAC Bar-
bacena se tornou um 
dos principais pólos 
de produção científi ca 
da graduação em Co-
municação no Brasil. 
Hoje, nossos alunos 
e egressos produzem 
no Brasil e no mundo 
com muita qualidade 
e boa avaliação pelos 
pares. Deixamos a si-
tuação de produtores 
emergentes para hoje 
produzirmos e debater-
mos de igual com ou-
tros grandes centros de 
conhecimento do país. 
Agradeço à direção do 
UNIPAC Barbacena 
e ao nosso coordena-
dor, Felipe Alvim, por 
acreditarem no poder 
transformador da ciên-
cia na vida dos nossos 

alunos”.
Para o coordena-

dor do curso, professor 
Felipe Alvim, os resul-
tados atingidos no In-
tercom Nacional pelos 
alunos de Publicidade 
e Propaganda é uma 
soma de esforços entre 
várias pessoas:

“Para chegarmos a 
este resultado, a soma 
de esforços entre insti-
tuição, direção, coorde-
nação, corpo docente e 
alunos é fundamental. 
Só tenho a agradecer 
a todos por incentiva-
rem os alunos a chegar 
neste lugar de destaque 
nacional”.

Intercom 2025
As datas e sedes 

dos Congressos da 
Intercom em 2025 
foram anunciados. O 
Intercom Sudeste dei-
xa Barbacena e vai em 
direção a Campinas 
(SP). A PUC Campinas 
recebe o evento de 15 a 
17 de maio. Já o Inter-
com Nacional acontece 
de 01 a 05 de setembro 
na FAESA, em Vitória 
(ES).
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Hunter Douglas em
Barbacena; Cortinas

e Persianas

Foi quinta feira na linda La Maison - Interiores a inauguração da 
“Hunter Douglas” Cortinas e Persianas.  A iniciativa é do casal 
Helton e Regina Márcia Sad Cobucci e Maria Eugênia Sad Soares 
que trazem para a cidade um conceito de requinte e moderni-
dade em cortinas e persiana. A empresa está no mercado desde 
1946, embelezando e compondo cenários com tecidos e a invo-
lução sintética.  Nos últimos 20 anos, arquitetos, designers de 
interior e decoradores estão muito criativos com projetos com 
enormes espaços envidraçados. Para além da proteção, solar, 
uma cortina é sempre um toque elegante – há quem diga que 
casa sem cortina é uma “casa pelada”.  Exagero ou não, cortinas e 
persianas estiveram, estão e estarão sempre em evidência. Com 
visão apurada por participação na “Maison Decor”, Maria Eugê-
nia mesmo adotando a capital como sua cidade, não esqueceu 
suas raízes fincadas em Barbacena pelo seu avô, Chaquib Itar 
Sad, o empresário mais bem sucedido na história de Barbace-
na, participa do empreendimento.  A escolha se dá pela histó-
ria da Hunter Douglas e sua busca implacável pela excelência e 
também a dualidade do equilíbrio perfeito de funcionalidade e o 
design do projeto arquitetônico da edificação.  E tem mais, por 
trabalharem com produtos importados, um projeto de cortinado 
pode durar uma vida toda, mesmo que surjam motivos para a 
troca.  O empreendimento vai  de encontro com as carências dos 
escritórios de arquitetura  e serve de  modelo para o intercâm-
bio na elaboração de seus projetos.  Para o público em geral, a 
revenda oferecer a oportunidade de renovar suas cortinas, dar 
charme em sua casa, afinal é o lugar de aconchego. É um univer-
so de tecidos maravilhosos e com confecção personalizada pela 
própria revenda.  Há também persianas para diversos ambientes 
e toldos.  O horário de funcionamento será de 9:00 hs às 18:00  
hs e aos sábado de 9:00 hs às 12:00 horas.  Praça Pedro Teixeira, 
104 – Barbacena. 

1 – La Maison Interiores. 2 – Hunter Douglas. 3 – Regina Sad e Helton Cobucci. 4 – Diversas padronagens em tecidos. 5 Composição: Persianas/Cortina. 6 – Diversificada estampas de tecidos importados.





No Jubileu de Nossa Senhora da Piedade o diácono Prado, padre Túlio, bispo José Eudes, padre Adilson, padre Isauro.

No programa História de Nossa Gente, Rodrigo Geoffroy conversa sobre “física” com o prof. Welfane Cordeiro.

No Podcast História de Nossa Gente, o prof. Rodrigo Geof-
froy conversa com o Dr. Jairo Toledo sobre o Congresso 

Brasileiro da História da Medicina.
A Banda Take it Easy comemorou 15 anos de estrada com 

show no Espaço Cultural Rotunda.





Entre os dias 
12 e 15 de setem-
bro/2024, a Facul-
dade de Medicina 
de Barbacena – 
FAME participou 
efetivamente do 
62º Congresso Bra-
sileiro de Educação 
Médica (COBEM), 
realizado em Belo 
Horizonte. O even-
to, promovido 
anualmente pela 
Associação Brasi-
leira de Educação 
Médica (ABEM) 
desde 1963, é um 
importante espaço 
de troca de expe-
riências e debates 
sobre a educação 
médica no Brasil, 
reunindo docentes, 
discentes, gestores 
e preceptores de 
todo o país.

O tema deste 
ano, “Formação 
Médica para o Bra-
sil: onde estamos e 
para onde vamos?”, 
de grande relevân-

Faculdade de Medicina de Barbacena 
marca presença no 62º Congresso 
Brasileiro de Educação Médica

cia, levou os partici-
pantes a refl etirem 
sobre o futuro da edu-
cação médica e as es-
tratégias para o desen-
volvimento da saúde 
no país. O COBEM se 
consolidou como um 
dos principais eventos 
no cenário acadêmico, 
apresentando discus-
sões que envolvem as 
mais diversas institui-
ções de ensino e as re-
gionais da ABEM.

Os docentes da 
FAME, com desta-
que as professoras do 
Núcleo de Extensão, 
tiveram uma partici-
pação expressiva, com 
a aprovação de 32 tra-
balhos acadêmicos, 
que tiveram a contri-
buição das Professoras 
Elcha Britto, Fernan-
da Machado, Flaviany 
Faria e Lorena Fialho. 
Além disso, marcaram 
presença no evento 
os professores Mauro 
Jurno, Marcelo Mili-
tão e Livia Botelho, re-

EDUCAÇÃO

Congresso.  Os docentes da FAME, com destaque as professoras do Núcleo de Extensão, tiveram uma participação 
expressiva, com a aprovação de 32 trabalhos acadêmicos

presentando a FAME 
e participando das im-
portantes discussões e 
atividades promovidas 
durante o Congresso.

A participação da 
FAME no COBEM 
reafi rma seu com-
promisso com a qua-
lidade do ensino e o 

desenvolvimento da 
saúde no Brasil, for-
talecendo o vínculo 
entre a educação e a 
prática médica, essen-

ciais para a formação 
de profi ssionais qua-
lifi cados e preparados 
para os desafi os do 
setor.
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O longo perí-
odo de estiagem, 
atrelado às quei-
madas, vem im-
pactando a vida e 
o cenário do país 
ao longo do últi-
mo mês de agosto 
e início de setem-
bro. Na região, um 
fato que chamou 
a atenção recente-
mente foram re-
gistros da famosa 
Cachoeira do Bom 
Despacho, locali-
zada na cidade de 
Santa Cruz de Mi-
nas, há cerca de 59 
Km de Barbacena. 
Nas imagens feitas 
por internautas, a 

Mesmo com a seca, reservatórios de 
Barbacena seguem estáveis

queda-d’água se apre-
sentava praticamente 
seca.

Diante da situa-
ção da cidade vizinha, 
que não é exclusiva, 
uma vez que os até os 
níveis dos reservató-
rios das hidrelétricas 
vem caindo em todo 
o país, o jornalismo 
da 93 FM entrou em 
contato com a Com-
panhia de Saneamen-
to de Minas Gerais 
(Copasa) e o Serviço 
de Água e Saneamen-
to (SAS) para obter 
informações sobre 
os reservatórios que 
atendem Barbacena.

De acordo com 

GERAL

Meio ambiente.  O SAS como a Copasa reforçam que, embora o abastecimento esteja regular, é importante o uso 
consciente da água, especialmente durante este período de calor intenso e estiagem prolongada

Notas emitidas pe-
las duas instituições, 
apesar da redução 
na vazão dos manan-
ciais utilizados para 
o abastecimento da 
região causada pelas 
altas temperaturas e 
pelo longo período 
de estiagem, os reser-
vatórios continuam 
em níveis adequados, 
garantindo o forne-
cimento de água à 
população sem preju-
ízos.

No entanto, tanto 
o SAS como a Copasa 
reforçam que, embora 
o abastecimento es-
teja regular, é impor-
tante o uso consciente 

da água, especialmen-
te durante este perío-
do de calor intenso e 
estiagem prolongada. 
Por isso, se recomen-
da varrer o passeio 
em vez de lavá-lo; a 
utilização de um bal-
de para lavar o carro 
em vez de manguei-
ra; banhos rápidos; 
regar plantas com re-
gador, evitando o uso 
de mangueira; fechar 
a torneira enquanto 
escova os dentes ou 
faz a barba; e fechar 
a torneira na cozinha 
enquanto ensaboa a 
louça, retirando os 
restos de alimentos 
antes de lavá-la.

Bispo Dom José 
Eudes, comemorou 12 
anos de bispado 

UAI Barbacena amplia oferta de prova 
eletrônica de legislação

Dupla barbacenense de vôlei de praia é 
convocada para os JEBs Dom José Eudes 

Nascimento, bispo 
diocesano de São 
João del-Rei e natu-
ral de Barbacena, co-
memorou doze anos 
de Ordem Episcopal 
no último domingo 
(15). A celebração 
aconteceu na Praça 
da Matriz de Nossa 
Senhora da Piedade, 
em Barbacena. 

Dom José Eudes 
foi sagrado Bispo 
na praça da Matriz 
da Piedade dian-
te de uma grande 
multidão de fi éis, na 
presença de vários 

As Unidades 
de Atendimento 
Integrado (UAIs), 
coordenadas pela 
Secretaria de Es-
tado de Planeja-
mento e Gestão 
(Seplag-MG), estão 
ampliando a oferta 
do serviço de prova 
eletrônica de legis-
lação em todas as 
regiões do estado. 
Ao todo, 43 uni-
dades contam com 
o serviço, além de 
provas de recicla-

A equipe de 
Vôlei de Praia 
feminino do Co-
légio Imaculada 
Conceição (CIC) 
de Barbacena é 
uma das convo-
cadas a represen-
tar Minas Gerais 
nos Jogos Esco-
lares Brasileiros 
2024 (JEBs), que 
acontece na ca-
pital pernambu-
cana Recife, en-
tre os dias 20 de 
setembro e 3 de 

bispos e  sacerdotes. 
Ele tomou posse Ca-
nônica na Catedral 
de São Sebastião, 
em Leopoldina, no 
dia 30 de setembro 
de 2012, sendo no-
meado pelo Santo 
Padre Francisco 
como Bispo da Dio-
cese de São João 
del-Rei, em dezem-
bro de 2018. 

O episcopado é 
o grau mais elevado 
do sacramento da 
Ordem, seguido do 
presbiterado (pa-
dres) e diaconado 
(diáconos). 

gem e cursos especiali-
zados.

As provas estão 
disponíveis na UAI de 
Barbacena, bem como 
nas unidades da Região 
Metropolitana de Belo 
Horizonte e em outras 
34 espalhadas pelo 
interior de Minas Ge-
rais. A funcionalidade 
também será ampliada 
gradativamente para as 
outras unidades. Nas 
cidades que não pos-
suem UAIs, as provas 
são realizadas nas de-

outubro.
A competição 

é organizada pela 
Confederação Bra-
sileira do Desporto 
Escolar (CBDE) e 
reúne estudantes-
-atletas com idades 
entre 12 e 14 anos. 
Na modalidade vôlei 
de praia, que acon-
tece entre os dias 
27 de setembro e 3 
de outubro, repre-
sentam Barbacena 
e Minas Gerais as 
atletas Gabriela dos 

legacias e Ciretrans. Os 
atendimentos são rea-
lizados nas UAIs ape-
nas com agendamento 
prévio, feito nos canais 
ofi ciais do Governo de 
Minas – site do Trân-
sito-MG, Portal MG 
e aplicativo MG App, 

Santos e Maria Lau-
ra Mazzoni, além do 

para garantir como-
didade ao cidadão e 
evitar fi las no local. 
Em Barbacena a UAI 
se localiza à rua Silva 
Jardim, nº 340, no 
bairro Boa Morte.

Com informações 
da Agência Minas.

técnico Professor 
Leandro Lopes.
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GERAL

Homenagem.  Um dos destaques do evento é a homenagem ao deputado Bonifácio Andrada (1930-2020)

Teve início nes-
ta quinta-feira (19), 
em Barbacena, a 28ª 
edição do Congresso 
Brasileiro de Histó-
ria da Medicina da 
FUNJOB, que até o 
próximo sábado (21) 
trará uma série de 
eventos sobre psi-
quiatria, medicina e 
cultura. 

Um dos desta-
ques do evento é 
a homenagem ao 
deputado Bonifácio 
Andrada (1930-
2020), idealizador e 
fundador da Facul-
dade de Medicina de 
Barbacena (FAME) 
e importante fi gura 
na história da edu-
cação e saúde em 
Minas Gerais.

No primeiro 
dia do evento, na 
FAME, a progra-
mação contou com 
uma mesa redonda 
sobre a Psiquiatria 
em Barbacena, ex-
posição “Os Estan-

Congresso de História da Medicina 
homenageia Bonifácio Andrada

dartes do Sanatório 
Central”, celebrando os 
120 anos da psiquia-
tria em Minas Gerais, e 
uma apresentação cul-
tural “Mineiramente” 
com o grupo Ponto de 
Partida.

O segundo dia, 
sexta-feira (20), conta 
com mesas redondas, 
conferências e entrega 
de prêmios. Entre os 
momentos de desta-
que estão o Plantio do 
Plátano, ato simbólico 
que remonta à tradição 
de Hipócrates, o Pai da 
Medicina no Ocidente, 
além de uma homena-
gem a Bonifácio Andra-
da. Martim Andrada, 
indicado pelo presiden-
te da FUNJOB, Fábio 
Andrada, receberá a 
placa em nome de Bo-
nifácio, reafi rmando 
seu legado como visio-
nário da educação.

“É uma honra 
imensurável receber 
esta placa em home-
nagem ao meu pai, 

Estão abertas as inscrições para 
o Mutirão Direito a Ter Pai 2024 
em Barbacena

Neuropsicóloga de Barbacena 
lança livro sobre autismo na 
Bienal de São Paulo

De segunda-feira 
(16) até o próximo 
dia 27, a Defensoria 
Pública de Minas 
Gerais (DPMG) rea-
liza as inscrições das 
pessoas interessadas 
em participar do 
Mutirão Direito a Ter 
Pai 2024.  A iniciativa 
extrajudicial é rea-
lizada anualmente 
pela DPMG, com o 
objetivo de garantir 
o direito à paterni-
dade/maternidade e 
fomentar a estrutu-
ração da família.   

Além de Barba-
cena, o Mutirão será 
realizado de forma 
simultânea no dia 11 
de outubro, e em ou-
tras 40 Unidades da 
Instituição.

Além de exames 
de DNA e reconhe-
cimento espontâneo 
de paternidade/ma-
ternidade, também 
será possível fazer 

Durante a bie-
nal do livro em São 
Paulo, a neuropsi-
cóloga barbacenen-
se Valeska Magierek 
lançou, no último 
domingo (15), seu 
livro “TEO: Um 
Olhar Além do Es-
pectro Autista”.

Publicado pela 
Editora Appris, o 
livro conta a histó-
ria da chegada de 
uma criança com 
autismo na família, 
abordando temas 
como a expectati-
va, o cuidado, os 
primeiros sinais, 
o diagnóstico e a 
importância do 
cuidado do acolhi-
mento da criança e 
dos pais. Segundo 
a autora, o objetivo 
da obra é acolher, 
humanizar e infor-
mar corretamente 
pais e profi ssionais. 
Além disso, “TEO” 

reconhecimento de fi -
liação socioafetiva. Este  
tipo de reconhecimen-
to produz os mesmos 
efeitos pessoais e patri-
moniais do parentesco 
biológico, tanto para os 
pais, quanto para fi lhas 
e fi lhos. Além disso, para 
contemplar os desdobra-
mentos jurídicos que en-
volvem a relação de pais 
com fi lhas e fi lhos, nesta 
edição do Mutirão serão 
disponibilizados mais 
serviços para a popu-
lação, como demandas 
de pensão alimentícia, 
revisional de alimentos, 
direito de convivência, 
guarda e investigação de 
paternidade. A inten-
ção é fomentar o efetivo 
exercício e a consciência 
da paternidade ativa, 
além de garantir direitos. 

Para participar são 
necessários os seguintes 
documentos: certidão de 
nascimento daquele que 
pretende ser reconheci-

responde às perguntas 
mais frequentes sobre 
o tema, apontando 
sinais, diagnóstico, 
origem, tratamentos e 
medicação.

Com ilustrações de 
Bruna de Faria, organi-
zação de Adamir Assis, 
e prefácio do Dr. Lucia-
no Alencar, o livro tam-
bém traz uma refl exão 
sobre a importância de 
se ver além do “trans-
torno” para acolher e 
desenvolver a pessoa 
em sua totalidade, atu-
ando com um convite a 
compreensão da diver-

do sem o nome do pai 
ou da mãe na certidão 
de nascimento (nas 
situações em que as 
demandas pretendidas 
forem sobre guarda, 
convivência, alimentos 
etc, a certidão pode-
rá constar o nome do 
genitor); documento 
pessoal com foto; com-
provante de endereço; 
documento pessoal do 
representante legal, 
no caso de requerente 
criança ou adolescen-
te; nome, número de 
telefone e endereço do 
suposto pai.

Mais informações 
sobre o Mutirão em 
Barbacena podem ser 
obtidas através do te-
lefone (32)3333-8498, 
ou na unidade da De-
fensoria Pública em 
Barbacena, localizada 
à rua José Pires dos 
Reis, 24, 2º andar, bair-
ro Mansões , das 8h às 
17h.

sidade humana e de 
como lidamos com as 
diferenças.

O lançamento 
ofi cial em Barbace-
na acontece em um 
evento aberto ao 
público, no próximo 
dia 26 de setembro, 
às 19h, na Fundação 
Porphyria, onde o pú-
blico terá a oportuni-
dade de um momen-
to de conversa com a 
autora. O livro está 
à venda na Amazon, 
principais livrarias 
virtuais e no site da 
Editora Appris.

que dedicou sua vida 
ao progresso do nosso 
país, especialmente na 
área da educação. Seu 
legado como visionário 
e defensor incansável 
do ensino de qualida-
de segue vivo em cada 
conquista da FAME”, 
declarou Martim An-
drada.

“Sou grato por 
homenagearmos o 
deputado Bonifácio 
Andrada, cuja visão 
e dedicação foram 
fundamentais para a 
criação da Faculdade 
de Medicina de Barba-
cena. Ele acreditava no 
poder transformador 
da educação e no papel 
essencial que a saúde 
tem no desenvolvimen-
to de nossa sociedade. 
Este Congresso é uma 
oportunidade de reco-
nhecer sua contribui-
ção inestimável e refor-
çar o compromisso que 
ele sempre teve com a 
formação de excelên-
cia dos profi ssionais de 

medicina”, endossou 
Fábio.

Bonifácio Andrada, 
que também foi reitor 
da Universidade Pre-

sidente Antônio Car-
los (UNIPAC), deixou 
uma marca duradoura 
no desenvolvimento da 
educação e na forma-

ção de profi ssionais da 
saúde, sendo lembrado 
como um dos grandes 
nomes da política e da 
academia mineira.

Dr. Jairo Toledo, Martim Andrada e Marco Aurélio, diretor da FAME
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POLÍCIA
Trânsito.  Após o acidente, o trânsito fi cou lento no local e por volta de 9h, o congestionamento passava de 2 quilômetros 
no sentido Juiz de Fora

Um acidente 
envolvendo uma 
carreta foi regis-
trado na manhã 
desta segunda-fei-
ra (16), no Km 717 
da BR 040, entre 
Barbacena e Juiz 
de Fora, nas proxi-
midades da Clínica 
Mantiqueira. De 
acordo com infor-
mações, a carreta 
bateu contra a bar-
reira de divisão da 
rodovia.

O trânsito fi-
cou lento na região 
e uma pessoa foi 

Carreta se envolve em acidente na 
BR 040, em Barbacena

resgatada em esta-
do moderado pelas 
equipes de socorro 
da EPR Via Minei-
ra, concessionária 
responsável pela via, 
a vítima foi encami-
nhada para atendi-
mento hospitalar.

Após o acidente, 
o trânsito ficou lento 
no local e por volta 
de 9h, o congestiona-
mento passava de 2 
quilômetros no sen-
tido Juiz de Fora. É 
solicitada a atenção 
dos motoristas ao tra-
fegar pelo local.

Furto de escadas é registrado pela 
PMMG em Antônio Carlos

Homem é preso após 
colocar fogo em 
terreno em Santa Rita 
do Ibitipoca

Motorista embriagado e passageiro foragido 
da justiça são presos em Barbacena

Um homem de 
64 anos foi preso 
por tráfico de dro-
gas, na noite desta 
quarta-feira (18), 
após operação po-
licial realizada em 
Barbacena.

De acordo 
com informações 
da Polícia Militar 
(PM), o suspeito 
caminhava pelo 
bairro Funcioná-
rios quando avis-
tou a viatura e 
mudou a direção 

Um homem de 
31 anos foi preso 
nesta quarta-feira 
(18), após iniciar 
um incêndio em 
um terreno baldio 
em Santa Rita do 
Ibitipoca. De acor-
do com as infor-
mações, a Polícia 
Militar (PM), es-
tava passando pelo 
local quando viu o 
incêndio que estava 
em uma vegetação 

Dois homens fo-
ram presos após uma 
ação policial no Cen-
tro de Barbacena, na 
manhã de domingo 
(15).

De acordo com 
informações, uma 
equipe policial rea-
lizava o controle do 
fl uxo de trânsito, 
devido a realização 
de um evento no lo-
cal. Em determinado 
momento, os mili-
tares fl agraram um 
veículo Fiat Punto, 
na cor preta, em um 
semáforo, onde o 
motorista acelerava 
o veículo sem sair 

repentinamente, de-
monstrando nervo-
sismo.

Ao ser abordado 
pelos militares, o ho-
mem foi identificado 
por ter envolvimen-
to com o tráfico na 
região e, durante a 
busca pessoal, foi lo-
calizada uma pedra 
bruta de crack com o 
suspeito, além de  um 
maço de cigarros e a 
quantia de R$ 6.

Aos policiais o 
homem relatou que 

alta e seca.
Para combater o 

incêndio, foi neces-
sário acionar o ca-
minhão pipa da Pre-
feitura da cidade e o 
Corpo de Bombeiros 
de Barbacena. As 
testemunhas apon-
taram que o autor 
do incêndio seria 
um homem de 31 
anos. Ele confi rmou 
que ateou fogo no 
local. Ele foi preso.

do local, durante o sinal 
vermelho.

Quando os milita-
res liberaram o trânsito, 
o condutor arrancou 
bruscamente o veículo, 
gerando muita fumaça 
e motivando a aborda-
gem policial.

A equipe da PM 
percebeu que tanto o 
motorista, de 42 anos, 
como o passageiro, de 
34, apresentavam andar 
cambaleante e, durante 
buscas dentro do veícu-
lo, foram encontradas 
duas garrafas de bebidas 
alcoólicas.

O condutor se ne-
gou a realizar o teste do 

bafômetro, informando 
aos policiais que estava 
consumindo bebida al-
coólica desde às 21h do 
dia anterior. Além disso, 
após consulta aos dados 
pessoais do condutor, a 
PM constatou um man-

dado de prisão em 
aberto.

O veículo foi 
removido ao pátio 
credenciado, sendo  
o condutor e o passa-
geiro presos e levados 
para a Delegacia.

comprou a pedra de 
crack e é apenas usu-
ário de drogas, tendo 
adquirido a droga 

para usá-la durante 
o mês inteiro. Ele 
foi preso e levado 
para a Delegacia.
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